

薬物乱用防止教室

6月27日(木)、全校生徒を対象に薬物乱用防止教室が行われました。今回は能代警察署の方においでいただき、「喫煙・飲酒・薬物使用が引き起こす心身への影響とその断り方」などについてお話しいただきました。寸劇を交えて生徒たちにわかりやすく講演していただきました。



講師の関さん



寸劇を交えた講演



話を聞く生徒

能代地区専門系統合校整備工事について

6月より統合校で使用する校舎等の各種工事のため、本校敷地内で生徒及び自動車の動線が制限されております。また、安全確保のため、通行規制を行っております。

つきましては、生徒の送迎等自動車の通行に関しまして、次のとおり御協力くださいますようお願いいたします。

野球グラウンド側の進入路は、工事車両の出入り口となっておりますので、工事関係者及び学校関係者以外の車両の進入を禁止します。
生徒の送迎に関しては、陸上競技場等近隣の駐車場を利用して乗降するよう御協力をお願いいたします。

なお、工事等の進捗状況に関しまして、今後ホームページ等を利用して情報提供できるよう準備して参ります。



現在校地内は統合校で使用する校舎等の各種工事のための準備作業が行われています